
国際ロータリー第 2540地区 

週 報 か た が み         潟上ロータリークラブ 

2024-25 第 27号                         会長 一関 譲 

  

第 2742 例会  2025/1/28               「ブルーメッセあきた」情報研修室 

 

◇13：00 点鐘  

                         

◇ロータリーソング                             

 本日、例会場であるブルーメッセあきたでは恒例の「蘭フェア」が開催中のため研修室 

を使用できず、レストラン２階での開催となったため、ロータリーソング斉唱は中止し

た。 

 

◇会長の時間  

 ・先週開催した「新年会」への参加ありがとうございました。余興をお願いした「烏賊 

鯖亭さん」には 30 分で 2 万円としてお願いしていたが、50 分近くのショーを見せて

いただいた。会員のみなさんがノリ良く観てくれたので、と喜んでいた。また、本年

度のテーマ「ロータリーのマジック」の幕を見上げ、「私のマジックのためにわざわ

ざ作ってくれなくても」と口にするとても楽しい方でした。 

 ・本日はいくつか会員の皆さんで決定していただきたい事項があるのでよろしく願いし

ます。 

 

◇幹事からの報告・連絡等   

 ①1 月 20 日付 G エレクト事務所から 

  「2025-2026 年度地区委員推薦・承認」依頼が 現会長・会長エレクト宛に届いた 

②「能登半島地震」支援金のお願い が G 事務所から届いた。 

  「3 月 7 日までの受付」で、1 人 1000 円以上を目安として。 

 ③G 事務所から 3 月 1 日（土）に「2024 学年度 R 米山記念奨学生歓送会」をイヤタカ 

にて開催する旨が届いた。三浦委員へ参加の可否確認を送っている 

 ④G 事務所から 3 月 2 日（日）に「地区成長戦略計画委員会開催」案内が届いた。 

  ゲストハウスフォーシーズンにて。鈴木先生の参加の可否を待って G 事務所へ連絡す 

る予定 

 ⑤1 月 21 日付にて G 事務所から「ポリオプラス寄付について」との標題の文書が届い 



た。昨年開催のポリオデーでの T シャツ購入にて得た収入の使途説明。 

 ⑥ロータリー財団クラブの参加資格認定覚書」に一関会長と佐々木会長エレクトの署名 

をいただいたので G 事務所へ送付する。 

 ⑦大館中央 RC から「北区 IM」のお知らせが届いた。3 月 29 日（土）13:30 登録開始

登録料 8000 円、会場は大館市 プラザ杉の子  締切 2 月 28 日 

 ⑧本荘東 RC から「創立 45 周年式典案内」が届いた。4 月 19 日（土）13:30 登録開始 

登録料 12000 円  会場 由利本荘市 ホテルアイリス  締切 3 月 10 日 

 

◇要決定事項等 

 一関会長の議事進行にて、以下の事項を決定した。 

 ①「2025-2026 年度地区委員推薦・承認」の件    

   ・RI 国際大会推進委員会・委員  （齊藤豊隆会員） 

   ・国際奉仕委員会・委員     （信田智彦会員） 

 ②「能登半島地震」支援金の件 

  1 人 1000 円として支援すること 

 ③補助申請に係る奉仕活動について （会長からの提案・説明） 

  ・先般、天王みどり学園を訪問し、校長先生にお会いした。その際、校長から「今ま

で夏祭りを外で催していたが暑さのため数年前から自治研修所も利用している。し

かし、照明が乏しく暗いので対策会議を開いていた。」と聞いた。財団補助制度を

利用してこれを設置しては如何か。他にも案があるかもしれないので 3 週後の例会

にて決していきたい。  これについて、とくに異論、質問などなく会長案のとお

り後日決することとなった。 

 

◇各委員会より  

  なし 

 

◇ニコニコ      本日 3 件  今年度総計 83,500 円 

       ・佐々木副会長  菅原則次さんの入会にニコニコです 

       ・一関会長    先週の新年会への参加ありがとうございました。 

       ・幹事      新年会でいただいた「大平山初しぼり」美味しくいた 

だきました。 

 

◇例会 100 円募金   先週例会 1000 円 今年度総計  23,303 円 

           今週   1100 円 今年度総計  24,403 円 

                                                      

          ※先週は「新年会」を早く開きたくて事務局の伊藤さんからの

「100 円募金」の金額報告をそっちのけにしちゃいました。今週、

併せての報告です。すみません。（幹事） 



◇フォトコーナー 

 

  

今例会の会場風景です。左の写真の左側に写るロールアップカーテンの向こう側は 

レストラン「花の大地」の天井部。幹事は例会開始前、事務局の伊藤さんに「今日は 

「奉仕の理想でしたっけ？」と尋ねました。したら・・・「「この会場で歌なんか歌った 

ら営業妨害でしょ！」  将に…常識のカケラもない僕は状況判断の大切さを学びまし 

たぁ～  いつも使用する「研修室」の広さと快適さを痛感しました。 

 

 

 

 さて、本日のお昼です。 

 何か月ぶりかの「真打登場」！ 

 例会場の狭さをカバーして余りあ

るメニュー 「えびカレー」です。 

 午前中に僕の職場に来た野〇証券

の方に「花の大地のカレーは美味い

から絶対食べてみぃ！」と言ってた

ら、これこの通り！ 沢井広報委員

長、ホントありがと～ 「蘭フェ

ア」のテレビインタビュー、テレビ

で観たよ～しゃべくりも一流ですね

～羨ましぃっす  

                     

    

 

                                                                       

事務局：秋田県潟上市昭和豊川竜毛字山ノ下 1－1 昭和総合開発株式会社 内 

（ブルーメッセあきた 道の駅しょうわ） 

幹 事：熊谷 清敏 E-mail k.kumagai@smc-jinseikai.com 


